
  

９／１１（水）

番　号 議　　員　　名

1 飯 嶋 正 利

2 髙 橋 利 彦

3 島 田 和 雄

4 伊 藤 保

5 伊 藤 房 代

９／１２（木）

番　号 議　　員　　名

1 林 晴 道

2 木 内 欽 市

3 髙 木 寛

4 平 山 清 海

令和元年旭市議会第３回定例会　一般質問日程



  

令和元年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

飯 嶋 正 利  

 

 

 

１  道路標示について  

⑴  停止線などの道路標示が見えづらくなっている箇

所について市は把握しているのか  

⑵  道路標示以外で市が把握している危険箇所はある

のか  

 

２  園芸生産強化支援事業について  

⑴  輝け！ちばの園芸補助金のうち市単独補助につい

て  

 

３  都市計画について  

⑴  都市計画、都市計画税とは  

⑵  合併後の都市計画事業の総金額と都市計画税の総

額と残りの償還年数について  

⑶  今後の予定と近隣の状況について  

⑷  都市計画税の課税についての市の考え方について  

⑸  都市計画マスタープランについて  

⑹  都市公園の一人当たりの面積について  

⑺  建築基準法第 42 条第２項道路について  

⑻  都市計画に対する広報について  

⑼  旭市として一体性を持たせることはできないか  

 

 

 



  

 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

１  旭中央病院について  

⑴  経営状況について  

⑵  退職給与引当金について  

⑶  減価償却費について  

 

２  入札について  

⑴  入札制度の変更とその目的について  

⑵  変更前と変更後の予定価格に対する落札率の状況

について  

⑶  海上保育所改築工事と干潟支所改造工事の入札に

ついて  

⑷  入札制度変更に伴う市財政への影響について  

 

３  臨時職員と職員の再任用について  

⑴  再任用職員の目的について  

⑵  再任用職員の業務について  

⑶  臨時職員と再任用職員の給与について  

 

４  東京オリンピック事前キャンプ地の誘致について  

⑴  目的と現在までの誘致活動と経費について  

⑵  誘致の為の施設などの改修工事等の経費について  

⑶  現在の誘致の進捗状況について  

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田 和 雄  

 

 

１  合併後の旭市財政を振り返る  

⑴  国、県の合併支援について  

⑵  旭市の財政強化対策はどのようなものであったか  

⑶  投資的予算の推移について  

⑷  結果として基金・起債残高の推移について  

 

２  交付税合併算定替終了後、一本算定で収支均衡が図

れるか  

⑴  見通しと対策は  

 

３  琴田地区排水について  

⑴  対策について  

 

４  広原排水対策での県知事への意見書の提出について  

⑴  県の対応について  

⑵  市の対応について  

 

５  飼料用米とＷＣＳの作付けの拡充について  

⑴  旭市水田の減反目標について  

⑵  飼料用米とＷＣＳの作付け状況について  

⑶  飼料用米とＷＣＳの作付け水田への畜産堆肥の使

用促進について  

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  子育て支援について  

⑴  多胎児育児について  

 

２  環境について  

⑴  住宅街の空地について  

⑵  ゴミの戸別収集について  

 

３  消防について  

⑴  防災無線の誤報について  

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

１  急発進防止装置について  

⑴  急発進防止装置の設置について  

 

２  国政・地方選挙について  

⑴  今回の参院選の投票率について  

 

３  防災について  

⑴  災害時用の液体ミルクの導入について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  晴 道  

 

 

１  水道事業の運営について  

⑴  水道法の改正について  

⑵  水道施設の整備について  

 

２  芸術文化の振興について  

⑴  市民文化祭の開催について  

⑵  文化財の保存と継承について  

 

３  スポーツの振興について  

⑴  飯岡しおさいマラソンの運営について  

⑵  明智市長の市民体育祭に対する考えについて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

 

１  生涯活躍のまちについて  

⑴  進捗状況について  

⑵  今後の予定について  

 

２  道路にはみ出た樹木について  

⑴  交通の妨げになっている対応  

 

３  行政の均衡ある発展について  

⑴  各種インフラ整備について  

 

４  行政の広域化について  

⑴  今後どのように進めていくのか  

 

５  選挙投票率について  

⑴  参議院選の県下最低の投票率をどう思うか  

⑵  これからの対応策について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 木  寛  

 

 

１  加齢性難聴者への「補聴器購入助成制度」の創設  

を求めるについて  

⑴  旭市の老齢人口はそれぞれ何名か。 60 才代、 70

才代、 80 才代、それ以上  

⑵  高齢者からの要望はどの様なものがありますか  

⑶  現 在 こ の 制 度 を 実 施 し て い る 自 治 体 は 全 国 で い

くつありますか  

⑷  それらの自治体での利用にあたっての「条件」は

どの様なものか  

 

２  市営住宅の現状とその対応について。特に雇用促  

進住宅（旧）にエレベーター設置を要望する  

⑴  現在の住居利用率（入居率）は。それぞれの入居

者数（世帯）とその割合は  

⑵  住民からの「リフォーム」等の要求、要望はどの

様なものか。それへの対応は  

⑶  「旧・雇用促進住宅」の状況で上層階部分で野鳥

の「フン害」が発生している。どの様な対処をす

るのか伺う  

・公園の防犯灯が壊れている  

・子供達用の遊具も壊れている  

 早々に対処、改善を求める  

・エレベーター設置を要望する  

 

３  教育関係について  

⑴  全国統一、小・中学校の「学力テスト」について

本市の状況はどの様なものか  

⑵  例年「秋田県」が上位に位置している。それらの

教育方針、指導のあり方はどの様なものか、知り   

得る範囲で答弁を求めます  

⑶  本市での活用すべき「点」がありますか  

⑷  関係者（教育委員会、教師等）の行政視察等を提

起します  



  

⑸  教職員の働き方改革はすすんでいますか  

 

４  都市計画マスタープランについて  

⑴  旭 駅 前 通 り の 都 市 計 画 事 業 の 目 的 と 総 事 業 費 を  

伺う。併せて、費用対効果をどの様にとらえてい

るのか伺う  

⑵  飯岡、海上、干潟地域の都市計画区域の編入につ

いての「メリット」を伺う  

⑶  人口減少が推計されているが必要性はあるのか  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

平 山 清 海  

 

 

１  防災行政無線について  

⑴  屋外子局の増設について  

 

２  リフォーム補助金について  

⑴  内容の説明  

 

３  旭市の観光について  

⑴  市はどのように考えているのか  

 ・飯岡灯台について  

・九十九里浜の活用について  

 

 

 

 

 

 

 

 


